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ご多用な中、PTA 役員会および理事会へご参加いただき、ありがとうございました。以下の内
容（一年間の PTA 活動についての振り返り）が話し合われました。なお、次回３月 23 日（木）に
予定しておりました PTA 新旧役員会・新旧理事会については、新旧役員（会長・副会長）のみの
開催となりましたことをお知らせします。関係者の方々、ご出席の程よろしくお願いいたします。 
 
（１）安全委員会の活動より 

家庭教育学級 １１月 29日（火）  小野アンリさん「性の多様性について」の講演会 
登下校の安全確認   本年度 PTAから八女市へ要望していたのは２件 

①西園橋付近の自転車通学者の道幅の確保 →  国土交通法により白線設置は難しい。保
護者ボランティア活動により、道路沿いの草刈りを行った。対向車が来ているときは、橋の手
前で自転車生徒は離合を待つ。 

②桑の平・樅鶴川沿いの風倒木 →  撤去済み 
③（前年度要望） 中村集会所近くの通学路が暗い →  街灯設置（１０月） 

 
（２）環境委員会の活動より 
  ①資源回収（１回目）   ６月５日（日） 
      収益金  101,340円 ＋ 39,680円（資源回収 
②資源回収（２回目）  １２月４日（日）      奨励事業費） 

      収益金  119,290円 ＋ 34,360円 
      【総収入額】  294,670円 
③愛校作業  ８月２１日（日）  校庭の除草作業、校内清掃とカーテン洗浄 

           ※ご協力ありがとうございました。   
 

（３）学年理事より  各学年の親子ふれあい活動の報告 
（４）地区理事より  各地区での子ども会活動の報告 
（５）令和５年度の新 PTA役員、理事について（令和５年度 PTA総会にて承認） 
（６）その他  PTA会計より 
    卒業証書筆耕料  10,000円 
    英検受験補助金  本年度、後期課程生徒全員が英検を受験し、受験級に応じた補助金を

支出しました。自己負担額は、一人当たり 2,000円～1,000円です。   
【受験料】 ２級 6,400円    準２級 5,400円     ３級 4,700円 

   ４級 2,900円      ５級 2,500円 
 

 
 

 

矢部小学校のときから、地域の方々とともに様々な体験活動を行ってきた生徒たち。

また、後期課程になってからは、ちゃりティーンズのメンバーとなって、矢部の様々な

活動にボランティア参加をしています。「地域とともにある学校」づくりにたくさんの

功績を残した９年生ですが、９年間の総まとめの授業でもある「PR 活動」を６月から

総合的な学習の時間を通して取り組んできました。２月１６日（木）、矢部支所長、矢

部公民館長、地域づくり協議会会長、学校運営協議会や地域学校協働活動コーディネー

ターの方々を招聘して最終報告会を実施しました。一人一人が作成した企画書を提案、

プレゼンテーションしました。「矢部を愛する心」が伝わる報告書内容もさることなが

ら、生徒の発表について真剣にとらえ、的確な意見を出してくださった地域の方々の「矢

部の子どもを愛する心」を実感できるひとときでした。ご協力に心から感謝いたします。 

９年生 「矢部村地域おこし PR 活動  最終報告会」 ２月１６日

（木） 

PTA役員会・理事会への参加ありがとうございました  2月 16日（木） 

〇インターネットやQRコードを活用し、矢部村を広める企画（A.Mさん T.K さん）  

〇ゴミ箱設置により、ゴミを減らす企画（E.S さん） 

〇観光名所を記した看板作成により、矢部村を知ってもらう企画（O.K さん） 

〇キャンプ設置建設により、観光客増加をねらう企画（T.S さん） 

全国学校給食週間 
(１月 24日～30日) 
にあわせて、本校 
食育の一環として、 
児童生徒全員から 
調理員さんへ、感謝 
の手紙を渡しました。 
全校児童生徒を代表し 
て、１年生がしっかりとした 
あいさつで手渡してくれました。これから
も、食べ物や給食を提供してくださっている
方々への感謝の気持ちを忘れずに、残さずい
っぱい給食を食べましょう！！ 

給食記念日 前期課程お楽しみ集会 

2月 16日（木） 
前期課程のみんながもっと
仲良くなれるようにと、５年
生企画によるお楽しみ集会
を実施しました。 
縦割り班でわかれた仲間と
一緒に、「新聞じゃんけん」と
フルーツバスケットのアレ
ンジ版「何でもバスケット」
に取り組みました。下級生も
大喜びで遊んでいましたが、
「楽しかった～！」と言って
もらった５年生が誰よりも
うれしそうでした。 


